
か残し持ち帰り賛成9割も実行は2割未満消費者庁調査

1/22(水） 6:00配信 ~ 錯H新聞~

食品□スを巡り、外食時に食べきれなかった料理

を持ち帰ることに9割が賛成する一方、実際に持ち帰

った人は2割に満たなかった。消費者庁が21日、調査

結果を発表した。食品□ス削減を巡っては、関係省

庁と有識者会議が政府の基本方針案を検討してい

る。衛藤晟ー消費者担当相は、持ち帰りやすい環境

整備や意識改革を進める考えを示した。

’
 

ゞ

翌`
-)*

／
 

電

・響””̀
 

象

と

‘、

し

9

、〉、ヽ
‘`・

夕
{

I
`

‘̀ 
＼‘,ヽ

こd

、
-̀』ヽ

,1
~~ 

．．
 
今

4
 

9

]

 

9,‘ 

-

9
 

ヽ

,冴
[し[
9

、'

,‘
令‘

-~— 
ふ

¥
y,

、シ、J,
F
 

ヽ

J
 

ヽ`

｀
 

ヽ

＼

｀
 

-‘
 1

 

`
A
 

A
 

、
〗
ど
、

~ 

,I
 

廃棄されるパンなど＝相模原市中

央区の日本フードエコロジーセン
ターで2019年2月3日、久保玲撮影

【写真特集】大量廃棄「恵方巻き」の行く末

調査は消費者庁が毎月実施している物価モニター調査の一環で、 1月91"v13日に実

施。全国の計1316人が回答した。

それによると、外食時に食べきれなかった料理の持ち帰りに「賛成」 「どちらか

といえば賛成」は合わせて89・8%に上った。ただ、過去1年間に実際に持ち帰った

ことがある人は18・7%にとどまった。どんな状況だったら持ち帰ろうと思うかを

尋ねたところ、 「店内に『持ち帰りできます』と表示されている」 「持ち帰り用の

容器が用意されている」と答えた人が多かった。

一方、 「持ち帰りたいと思ったが持ち帰ったことはない」 「持ち帰りたいとは思

わなかった」と回答した人の理由は、 「店の許可が取れるかわからなかった」

(31・3%)、 「持ち帰りの習慣が一般的ではないと思った」 (29・9%)などだ

った。 【岡礼子】
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